

SOCIÉTÉ MINIÈRE D'ÉTUDES INDOCHINOISES

N'y a-t-il pas confusion avec la Société civile franco-indochinoise d'études minières ?

www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Fr.-Indoch._etudes_minieres.pdf

CHRONIQUE DES MINES

Recherches aurifères dans la province de Quang-Nam
(*L'Éveil économique de l'Indochine*, 8 septembre 1929)

La province de Quang-Nam a toujours eu la renommée d'être très riche en or.

.....
Depuis le début de 1929, plusieurs groupes ont, en outre [de Las Dos Estrellas], entrepris l'étude des alluvions aurifères de la province. Nous citerons notamment les recherches de M. Prékel¹ en aval de Bông-Miêu et dans la région de Tramyéi, celles de la Société des mines d'or de Tchépone dans les régions de Bông-Miêu et Tamky.

Les vallées descendant du mont Bana, d'une grande renommée aurifère, si l'on en croit les articles de M. Cosserat parus dans le *Bulletin des amis du vieux Hué* [BAVH], sont également l'objet de recherches actives. La Société minière d'études indochinoises ([Antoine] Baffleuf, [René] Daurelle, etc.) a commencé des travaux dans la région de An-Diêm, à l'ouest de Dana.

D'autre part, la Minière Transindochinoise étudie les vallées nord et est du massif.

Des résultats encourageants ont été obtenus dans toutes ces recherches et font bien augurer de la richesse aurifère de la province de Quang-Nam, qui semble appelée à redevenir un centre important de production du métal précieux.

¹ Probablement Gérard Prékel, promoteur des Charbonnages de Yên-Lập.
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Charbonnages_Yen-Lap.pdf